



7ª ASAMBLEA DE LA REGIÓN AMÉRICA SUR

La 7ª Asamblea de la Región América del Sur se realizó del 22 al 25 de abril, en Brasilia. Participaron en el evento hermanos y laicos Maristas de las cinco provincias que componen la región: Brasil Centro-Norte, provincia anfitriona, Brasil Centro-Sul, Brasil Sul-Amazônia, Cruz del Sur y Santa María de los Andes. Asimismo, estuvieron representantes de la Región Arco Norte y del Gobierno General.

“La presencia de los 5 Provinciales y sus consejos, más otros miembros de equipos regionales, ha sido un momento hermoso de reflexión compartida, apertura y discernimiento. Además de planes estructurales y calendarios de acción, en la sala resonaron muchas veces palabras como: cuidado de los Hermanos y Laicos, espiritualidad, un camino de fe, un proceso humanizado”, destacó el H. Óscar Martín, que participó como consejero general enlace con la región.

En su mensaje de bienvenida, el H. José de Assis Elias de Brito, provincial anfitrión de Brasil Centro-Norte, dio la bienvenida a



todos los Maristas: “Sean bienvenidos al suelo de la Provincia Brasil Centro-Norte. Tenemos la alegría de acogerlos en Brasilia, que es el suelo de todos los Maristas de Brasil”. La mesa puesta simbólicamente para los participantes reforzó el espíritu de comunión que marca el evento: “La mesa, para los Maristas, es lugar de alimento, formación, oración y vida. Es donde reconocemos a Cristo vivo, alegre y en movimiento”, afirmó el H. Assis.

El 23 de abril, la primera sesión estuvo a cargo del H. Óscar. En su intervención el H. Óscar abordó los desafíos y oportunida-



administración general

■ Esta semana se celebra en la Casa General la XI Asamblea de la Red Marista Internacional para la Educación Superior. Entre los participantes se encuentran los hermanos Ernesto Sánchez, Superior General, Ben Consigli, Consejero General, Jorge Gaio, Ecónomo General, y los directores del Secretariado de Educación y Evangelización, los hermanos Pepe y Niño. Diugar Buscarini y Flaminia Filanci también participan como personal de apoyo.

■ Los directores del Secretariado de Solidaridad-CMI, los hermanos Ángel Diego Otaola y Diego Zawadzky, se encuentran esta semana en Ginebra, donde mantienen reuniones con so-

cios (Hermanos de las Escuelas Cristianas y CCIG) y colaboran en las presentaciones del EPU (Kiribati, España y Kenia).

■ Continúa la visita a la Provincia Star of the Sea de los directores del Secretariado de Laicos (Manu Gómez, Ana Saborío y Mark O'Farrell), junto con los Consejeros Generales, Hermanos João Carlos y Sylvain. Tras visitar Nueva Zelanda, el grupo visitó a los maristas de Fiyi y desde el miércoles hasta el domingo estarán en Australia.

■ El miércoles, los directores de la Secretariado de Solidaridad-Cmi participaron en una reunión online para preparar el Encuentro de la Región Europa de Delegados de Voluntariado.

des relacionados con la reconfiguración. Y preguntó ¿qué Instituto Marista queremos para el futuro? ¿Y qué Región deseamos en el futuro? Las preguntas motivaron el diálogo a lo largo de la mañana. El H. Óscar destacó cuatro áreas importantes y desafiantes: 1) formación; 2) redes educativas; 3) cuestiones económicas; y 4) las Comunidades. “También hay desafíos relacionados con otras áreas, pero necesitamos, sobre todo, ver la reconfiguración como una oportunidad. Reconfigurar será conectar la vida y la misión marista, en vista de la vitalidad, viabilidad y sostenibilidad. Esto en todos los aspectos: económico, vocacional, gestión y misión”, explicó el consejero general. Son siete países y cinco provincias, y el retrato de esto es una misión diversa, con muchos rostros. La diversidad es riqueza y en ella encontramos la espiritualidad legada a nosotros por San Marcelino Champagnat, mariana y apostólica”, afirmó el H. Óscar. La segunda sesión de la Asamblea trató el tema Sinodalidad: misión y liderazgo en tiempos de travesía, y estuvo impartida por el P. Rafael Solano, de la Arquidiócesis de Londrina (PR), profesor de la Pontificia Universidad Católica de Paraná (PUCPR), profesor invitado del Studium Theologicum

“En esta asamblea, el tema predominante fue el de la reconfiguración — vida no solo como un punto de llegada, sino como una construcción conjunta, constantemente enriquecida por el Sí y el COMPROMISO ACTIVO de cada Hermano y laico. Recemos para que San Marcelino nos inspire, y para que este proceso sea un Tiempo de Gracia”

(H. Vanderlei Siqueira, de la Provincia Brasil Centro-Sul)

“He podido sentir de modo testimonial la riqueza de nuestro carisma marista, la profecía de nuestra vida consagrada y de nuestra misión educativa, la necesidad de ir caminando hacia un futuro regional que nos ayudará a potenciar nuestra vocación, fraternidad y misión. Debemos tener el coraje de atrevernos de abrimos a la novedad del Espíritu que nos mueve a salir de lo conocido”

(H. Horacio José María Bustos, de la Provincia Cruz del Sur)

“Reconfigurar, para nosotros, no es solo cambiar estructuras, sino permitir que el Espíritu nos conduzca a una nueva forma de ser presencia, a una nueva manera de servir con autenticidad, simplicidad y audacia. Fuimos provocados a echar raíces más profundas y, al mismo tiempo, abrir los brazos a lo nuevo que brota en las realidades de nuestros siete países”

(H. José de Assis Elias de Brito, de la Provincia Brasil Centro-Norte)

“Fue una experiencia profundamente fraterna, marcada por gestos simples y, al mismo tiempo, proféticos, que nos ayudaron a vislumbrar caminos de comunión y misión. Al compartir nuestras vulnerabilidades y utopías, sentimos que el Espíritu nos conduce no a un proyecto terminado, sino a un horizonte abierto, que exige conversión, audacia y fidelidad”

(H. Pablo Gonzales, de la Provincia Santa María de los Andes)

“Destaco las comparticiones, oraciones, trabajos en grupos, la convivencia fraterna y la acogida que vivimos. El trabajo previo realizado por el Comité Regional y el Equipo de Reconfiguración fue de fundamental importancia, para garantizar la profundidad y la fluidez de los temas. Salimos con el compromiso de involucrar a todo el conjunto de las Provincias en el proceso de discernimiento sobre la Reconfiguración que haremos. Que el Señor bendiga abundantemente todo este caminar”

(H. Deivis Fischer, de la Provincia Brasil Sul-Amazônia)

“Creo que esa perspectiva ha marcado la diferencia. Y, sin duda, es necesario un gran esfuerzo de reflexión y diseño en el ámbito de las estructuras, la organización e incluso la gestión... Pero también hay que poner a la reconfiguración una mirada mariana, como quise destacar en mis palabras del primer día. Al final, la fraternidad, la esperanza, y un servicio renovado a la misión, van a ser caminos de futuro para alentar la vida y misión maristas de América Sur. Gracias a todos por la flexibilidad, la escucha, y el espíritu sinodal”

(H. Óscar Martín, Consejero general)

de Curitiba y de la Facultad Caçõ Nova. El P. Rafael reflexionó sobre una región aún más conectada con la Iglesia, que pide un camino común para todos. “Necesitamos ser sinodales no solo porque la Iglesia nos llama, sino, principalmente, porque necesitamos compartir. Ser Iglesia es caminar juntos y eso es ser sinodal, con participación activa de todos, con escucha reflexiva y corresponsabilidad entre todos”, explicó. En el transcurso de las jornadas, se dio a conocer la diversidad y la complementariedad que caracterizan la misión marista en el subcontinente. Del mismo modo, se mostraron los datos estadísticos de cada una de cinco provincias de la región. En total, la Región América Sur cuenta con 367 Hermanos distribuidos en 82 comunidades religiosas. La misión marista alcanza a 171.453 niños y adolescentes a través de 192 colegios y escuelas, sostenida por el trabajo de 41.682 colaboradores. También se destacan 152 grupos laicales y 12 comunidades mixtas, revelando el vigor de una vocación vivida en comunión. Este retrato revela que, incluso con realidades distintas, todas las provincias comparten desafíos y horizontes semejantes. La reconfiguración regional, en ese sentido, surge no como

una imposición externa, sino como una respuesta al llamado del Espíritu que invita a la unidad, a la corresponsabilidad y a la renovación de la misión. Ver los datos de cada provincia.

RUMBO AL CAPÍTULO GENERAL



Hogar para todos
río de Vida

HERMANOS Y LAICOS DE LA ADMINISTRACIÓN GENERAL CELEBRAN UN ENCUENTRO SOBRE EL CAPÍTULO GENERAL

Si guiendo con el tradicional programa de encuentros de formación y profundización en temas maristas promovidos por la Administración general para los hermanos y colaboradores laicos que prestan sus servicios en la Casa general, el 24 de abril tuvo lugar un encuentro dedicado al Capítulo general.

La reunión fue introducida por el H. Luis Daniel Herrera Meza, Secretario general, quien destacó la importancia del trabajo de cada

participante y la necesidad de estar en sintonía con el caminar del Instituto, especialmente en este importante momento de preparación al Capítulo general. El H. Diego Zawadzky, del Secretariado de Solidaridad-Cmi, preparó la oración recogiendo la propuesta de oración mensual elaborada por la Comisión Preparatoria.

El tema principal de la reunión fue presentado por el H. Pere Ferré, del Secretariado Hermanos Hoy, quien destacó los principales aspectos de un Capítulo General, además de resumir la historia de este evento en el Instituto. A continuación, en grupos, los participantes compartieron sus impresiones y preguntas sobre el tema.

El H. Luis Daniel concluyó la reunión recordando a los participantes que el 22 de mayo se celebrará una segunda reunión sobre el tema, centrada en el XXIII Capítulo General, que se inaugurará el 8 de septiembre en Filipinas.



Comparta las actividades de preparación al Capítulo General a través de este correo electrónico: comunica@fms.it

En relación a la “Reconfiguración para generar el futuro”, se presentaron los hitos más recientes de este camino, el 24 de abril, y se recordó los principales pasos dados desde la Conferencia General de Provinciales (Roma, 2022), los encuentros en Cochabamba (Bolivia), Boracéia (São Paulo), Luján (Argentina) y Huacho (Perú). La Asamblea dejó clara la necesidad de soltar estructuras obsoletas, abrirse a lo nuevo, cultivar la confianza y el vínculo entre las Provincias. Hay señales convincentes de que la Región puede soñar con nuevos modelos de presencia marista, y el Noviciado común en Cochabamba es uno de ellos. “Unidad no es uniformidad. Es comunión con identidad. Y eso

exige fe, paciencia y audacia”, frase que se destacó entre las comparticiones de grupos. Reconfigurar, entonces, es un llamado a la conversión comunitaria, como insisten los documentos de la Iglesia. Exige que las decisiones sean tomadas con los ojos en el futuro y los pies firmemente plantados en la realidad. Al final de la jornada de trabajo de la Asamblea, los participantes recorrieron los principales puntos históricos y arquitectónicos de Brasilia. Reconocida como Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO desde 1987. Y al concluir el día, los Hermanos y laicos fueron acogidos en la Casa Provincial de Brasil Centro-Norte y cenaron juntos en fraternidad.

ITALIA

LAVALLA200 > SIRACUSA: LA MISIÓN ES CONSTRUIR FRATERNIDAD



A finales del año 2016, dos hermanos y dos laicos, Maristas de Champagnat, luego de un tiempo de formación en el marco del programa Lavalla200, llegamos a Siracusa, una pintoresca ciudad de Sicilia. Acogidos por la Iglesia local, nuestra misión consistiría en responder a los desafíos planteados por la crisis migratoria que ese entonces golpeaba la zona, trabajando preferiblemente con menores extranjeros no acompañados. Llenos de ilusión, éramos también conscientes de la dificultad de iniciar un tipo de misión en la que ninguno tenía experiencia previa. El bagaje de años de trabajo y formación académica servirían de poco ante una realidad y novedad que nos desbordaba. Frente a las expectativas que se habían generado alrededor de nuestra presencia en la realidad siracusana, experimentamos un profundo sentimiento de humildad. No somos los únicos ni los mejores, pero queremos ser esa lámpara de barro que desde su pequeñez ofrece un poco de luz. Desde el inicio y de la mano de Padre Nuccio, Vicario General de la Diócesis, nos acercamos a Casa Freedom, un Centro de

**El sol poniente preguntó:
“¿No hay quien pueda
relevarme?”
“Se hará lo que se pueda,
Maestro”, dijo la lámpara
de barro**

(R. Tagore)

Primera Acogida. Allí encontramos chicos provenientes del África subsahariana, Bangladesh, Marruecos, Egipto y otros tantos países. Cerca de 80 jóvenes esperaban una ubicación definitiva en Comunidades pequeñas donde comenzar su proceso de integración al territorio. Esto claro en teoría, pues pasaban los meses y para algunos hasta años de espera.

Nuestra tarea consistía fundamentalmente enseñar italiano para facilitar la integración. Enseguida entendimos que era la excusa perfecta para brindar una sonrisa, un detalle, un gesto, un momento de escucha. Nuestra presencia entre los jóvenes fue bien recibida. Como maristas quisimos ser más que voluntarios o maestros, quisimos ser sus amigos.

De nuestra vida comunitaria sacamos la energía e ilusión. Pusimos el acento en construir fraternidad y esta experiencia compartirla con personas cercanas. Los chicos de los centros fueron visitando nuestra comunidad semanalmente en pequeños grupos. Un tiempo de trabajo manual, la comida fraterna, largas sobremesas y un paseo por la ciudad cerraban el día. Procuramos abrirnos a otras realidades locales que trabajan

con migrantes. El compartir fue tan intenso que personas cercanas afirmaban que el encuentro con los maristas había cambiado radicalmente su forma de ver la Iglesia. El mismo P. Nuccio insistía que nuestra misión era ser modelo de vida religiosa para la Iglesia siracusana y el rostro Mariano de la misma.

Leer el vuelo de las nubes y los pájaros

La comunidad se va enriqueciendo con nuevas personas. La misión se va diversificando. A las visitas a los Centros de Acogida sumamos el trabajo con encarcelados, clases de italiano en la parroquia y otras organizaciones. Junto a las hermanas Scalabrinianas organizamos campañas de sensibilización en diversas parroquias sobre la Cultura de la Acogida. Acompañamos grupos de voluntarios a distribuir comida caliente a personas sin techo. Participamos en el Consejo Diocesano de Pastoral. Con voluntarios maristas venidos de Italia y España se desarrollan varios Campamentos de invierno y verano. Tratamos de mirar el vuelo de las nubes y los pájaros, es decir, interpretar lo que la realidad y los acontecimientos nos pedían. Se van creando redes, en sinergia. Nace un proceso que hace que organizaciones, personas, estructuras de diversos intereses y credos converjan hacia un único objetivo: generar un movimiento social de concientización, ayuda y orientación sobre el fenómeno migratorio y las personas protagonistas del mismo.

Siempre en búsqueda...

Después de dos años de presencia en Siracusa, continúa nuestro discernimiento compartido con personas ligadas al mundo de la pastoral social y migratoria local, buscando lo que Dios nos iba pidiendo para ir descubriendo dónde servir más y mejor. Nos orientamos a la creación de un lugar donde todas las personas, migrantes y locales, niños, jóvenes y adultos, mujeres y hombres, sin distinción de credos, razas, nivel académico o económico, se encuentren en igualdad de condiciones. Un espacio donde se viene para ayudar y ser ayudado, dar y recibir, hablar y escuchar, enseñar y aprender. Así nace el Centro Intercultural de Ayuda y Orientación (CIAO). La palabra CIAO en italiano es un saludo informal, amigable, cercano. El nombre es reflejo de nuestra visión.

Como hermanos

Las leyes migratorias cambian y en este contexto cierran los Centros de Primera Acogida que visitábamos. Algunos jóvenes fueron trasladados a pueblos en medio del campo siciliano y otros fuera de la isla. El esfuerzo que muchos chicos habían emprendido para integrarse, estudiar, encontrar un trabajo con cierta estabilidad, becas de trabajo, relaciones y lazos de amistad se estaba yendo por la borda.

Ante esto, abrimos las puertas de casa para que un grupo de chicos salidos de los centros vivan entre nosotros, compartiendo techo, alimentos y amistad. Podrían así continuar su proceso de integración sin necesidad de comenzar de cero. Compartimos momentos fuertes como el confinamiento forzado por la pandemia, vivir y celebrar el Ramadán, la Pascua Cristiana, muchas historias y tanta vida. Esto nos hizo valorar mucho más la misión que nos había traído a Siracusa. Damos gracias al Dios de la vida por este regalo.

Poco tiempo después alquilamos varios apartamentos para dar cabida a otros jóvenes en la misma situación. Ve la luz el Pro-



yecto de Apartamentos para la Autonomía. Mas de 40 chicos han vivido este proceso ayudándoles a integrarse en la realidad del territorio. Pero fue la experiencia de vivir COMO HERMANOS aquellos duros meses de cierre de centros, incertidumbre y pandemia, que dieron más fuerza a aquella pequeña lámpara de barro.

MORIR PARA RENACER

El Centro CIAO sufre también los embates del cambio de leyes. La idea de tener un lugar de encuentro para los jóvenes de los centros corre el peligro de quedarse en solo buenas intenciones. Los chicos ya no estaban. MORIMOS a una idea y DIMOS

mundo marista

FILIPINAS: HERMANO ERNESTO, SUPERIOR GENERAL, CON HERMANOS EN EL MAPAC



VIETNAM: CELEBRANDO LA PASCUA – DISTRITO MARISTA DE ASIA



BRASIL: MISA EN MEMORIA DEL PAPA FRANCISCO EN PORTO ALEGRE



NUEVA ZELANDA: VISITA DEL SECRETARIADO DE LAICOS



ESPAÑA: ENCUENTRO DE LOS CONSEJOS PROVINCIALES DE IBÉRICA, COMPOSTELA Y MEDITERRÁNEA EN EL CASTILLO MAIMON



FILIPINAS: CAPÍTULO DE LA PROVINCIA EAST ASIA

NUEVA VIDA a otros proyectos. Apoyados por numerosos voluntarios, el CIAO se renueva y evoluciona. Los fracasos y dificultades no nos paralizan. Abrimos las puertas del Centro al CPIA (Escuela Pública para Adultos), comienzan las clases de italiano



favoreciendo sobre todo a las madres vecinas. Un matrimonio de abogados ofrece el servicio de Asistencia legal de forma gratuita. Ante la cantidad de niños, hijos de migrantes de casi una decena de países que habitan en el barrio donde opera el Centro, iniciamos el Refuerzo escolar. Son casi cincuenta los inscritos. Se ofrecen lecciones de ayuda para conseguir el carnet de conducir. El Centro acoge otras asociaciones que hacen vida en Siracusa y trabajan en la realidad de la migración para desarrollar actividades de concientización y promoción. Mas de 30 voluntarios hacen vida en el CIAO ofreciendo un poco de su tiempo y recibiendo mucho de las personas con quienes se encuentran.

Actualmente la Región Siciliana no cuenta con estructuras idóneas para atender a los Menores extranjeros no acompañados. Los Maristas comenzaremos una Comunidad que acogerá una decena de jóvenes menores para acompañar su proceso de integración, respondiendo

a esta necesidad y volviendo a uno de los objetivos que nos trajeron a Siracusa.

Junto a otras asociaciones y voluntarios comenzamos a trabajar en los nuevos Centros de Acogida que se han abierto en la ciudad, todos ellos con grandes carencias y necesidades. El futuro de la Misión Marista en Siracusa está lleno de vida, esperanza y muchas posibilidades. La realidad migratoria es algo que cambia de forma rápida y constante. De los Maristas de Champagnat depende estar atentos, saber mirar, escuchar y responder a los retos que ello supone.

H. Ricardo Gómez – Siracusa, Italia

LA RED GLOBAL DE JUVENTUDES MARISTAS LANZA MATERIAL PREPARATORIO PARA EL JUBILEO DE LOS JÓVENES

En sintonía con el tiempo especial que vivimos en la Iglesia, la Red Global de Juventudes Maristas ha organizado un itinerario preparatorio para el Jubileo de los Jóvenes, que se celebrará entre los meses de julio y agosto en Roma. La propuesta contempla tres momentos de encuentro: local, provincial/sectorial y regional. Estos encuentros tienen el objetivo de fortalecer el sentido de pertenencia a la familia carismática global.

Acceda en este enlace a los materiales para los encuentros del Jubileo: <https://drive.google.com/drive/folders/1GIICN36JqB8B6U-8FwCyAonScWtCKIJKB?usp=sharing>

Jubileo 2025

El Jubileo de los Jóvenes es uno de los eventos más significativos promovidos por el Vaticano durante el año jubilar de 2025. El encuentro se celebrará en Roma, del 28 de julio al 3 de agosto. Dirigido a jóvenes de entre 14 y 30 años, el evento tiene como objetivo fortalecer la fe y promover la unión entre los participantes, y el programa incluye numerosas actividades. Toda la información y el programa



están disponibles en la página web del Jubileo (<https://www.iubilaum2025.va/pt/pellegrinaggio/calendario-giubileo/GrandiEventi/Giubileo-dei-Giovani.html>).

Rede Global de Juventudes Maristas

La Red, que inició sus trabajos en agosto de 2024, está compuesta por representantes de la Pastoral Juvenil Marista (PJM) de cada región marista y tiene como misión servir a la evangelización de los niños, adolescentes y jóvenes —especialmente los más vulnerables— mediante la animación de programas, actividades y estrategias de la Pastoral Juvenil Marista en todo el Instituto.

“La Pastoral Juvenil Marista es un lugar donde se promueve el crecimiento personal y espiritual

de los jóvenes, ayudándoles a ser protagonistas de su propia historia, a concretar sus ideales y a construir su proyecto de vida, tanto para su realización personal como para implicarse en la renovación de la Iglesia y la transformación del mundo” (Tras las huellas de Marcelino Champagnat: Misión Educativa Marista, 71).

Unos 40 representantes de las 22 instituciones que forman parte de la Red Marista Internacional de Educación Superior se han reunido en Roma para celebrar la XI Asamblea de la Red. La próxima semana, un número especial de Noticias Maristas estará dedicado a este encuentro. Toda la información está disponible en la página web del Instituto.



27 DE MAYO: UN ENCUENTRO INTERNACIONAL POR LA ECOLOGÍA INTEGRAL

El próximo mes de mayo, del 24 al 31, la Iglesia celebra la Semana Laudato Si'. También nosotros, como Maristas de Champagnat, queremos unirnos a esta celebración mediante la realización de un evento titulado "Ecología: los tres Franciscos".

Objetivo: Unirnos a la Iglesia universal que celebra el aniversario de la encíclica Laudato Si, y seguir creando conciencia sobre la importancia de la Ecología Integral en la vida y misión Marista.

El evento se celebrará el día 27 de mayo, con 2 sesiones para facilitar la participación de todo el mundo marista (08:30 y 16:30 – Horario Italia). Se contará con la traducción inglés-español. Tendremos un tiempo para rezar, compartir y comprometernos con la Ecología Integral.

Los 3 Franciscos

¿Por qué el título "Los 3 Franciscos"? En primer lugar, la referencia al décimo aniversario de la encíclica Laudato Si, entregada a la Iglesia por el papa Francisco. Es una invitación a reflexionar sobre el don precioso de la creación, que Dios entrega al ser humano, así como la llamada urgente a cuidar nuestra casa común ante la crisis ecológica cada vez más manifiesta.

Todos sabemos que la figura inspiradora de la encíclica es san Francisco de Asís, que encarna el cuidado de los vulnerables y una ecología integral vivida con alegría y autenticidad (LS, 10). Además, se celebra el 800 aniversario del Cántico de las Criaturas: "Alabado seas, mi Señor, con todas tus criaturas".

Como Maristas, también podemos acudir a nuestros orígenes, particularmente a nuestro hermano Francisco, primer Superior General del Instituto, quién experimentó a Dios obrando en



la naturaleza. Son muchas las referencias en su vida y sus escritos sobre la naturaleza, sobre las maravillas de la creación, así como también es bien conocido su cuidado del huerto, con hierbas medicinales, en la parte alta del Hermitage, para atender y cuidar de sus hermanos.

El evento será muy sencillo, comenzando con un tiempo de oración, seguido por algunas intervenciones inspiradoras, y con la propuesta de pasar a la acción en nuestra vida personal y comunitaria.

Hermanos, laicas y laicos, os invitamos a uniros a esta celebración de la Iglesia, y también a este sencillo evento del Instituto. Es una oportunidad para dar gracias a Dios por nuestro mundo, para dejarnos sorprender por las maravillas de la naturaleza, para rezar por su conservación, para comprometernos con pequeñas o grandes acciones, individualmente, en comunidad-familia, y como congregación.

H. Ángel Diego García Otaola
Director del Secretariado de Solidaridad-Cmi



Instituto de los Hermanos Maristas - Casa General

Piazzale Marcellino Champagnat, 2 - Roma, Italia - comunica@fms.it

Website

<http://www.champagnat.org>

YouTube

<https://www.youtube.com/user/champagnatorg>

Facebook

<https://www.facebook.com/fmschampagnat>

X

https://x.com/fms_champagnat